

Jose maria barrios

Pienso que jose maria quería que su país fuera rico quería que su país fuera centro turístico y no solo un lado sino todo gasto y empobrecio al país solo por un capricho por que hubiera puesto o invertido ese dinero en algo para la siguientes generaciones en las escuelas hospitales algo que beneficiara a su pueblo pero el tenia embellecer con cosas materiales para ser tal vez el país mas envidiado por la riqueza de sus adornos lo peor es que no fue asi solo endeudo al país y fracaso en su planes gasto un dineral para algo inservible por que en mi opinion jose maria velaba por el no por su pueblo y talvez quiso o pensó que su cuidad atraería a gente que pagara por ver los bellos adornos que el construllo